

# Tennis-Damen im Trainingslager

Veröffentlicht am: 22.03.2022 | Autor: Susanne Wolf

**TC Gambachs Damen starten nach Pandemie-Pause wieder ins Trainingslager in Hann. Münden für intensives Mannschaftstraining.**

---



Nach zweijähriger Pandemie-Pause starteten auch die beiden Damenmannschaften des TC Gambach am letzten Wochenende wieder ins Trainingslager nach Hann. Münden. Mit viel Spaß wurde von morgens bis abends intensives Mannschaftstraining unter Leitung von Trainer Peter durchgeführt.